

Décembre 2009 - Début 2012 : Une exposition au Musée de l'Air et de l'Espace de Paris-le Bourget.

Décembre 2009 : Entrée de son ULM au Musée de l'Air et de l'Espace de Paris-le Bourget avec une exposition de photographies et vidéos sur les 50 premiers pays traversés autour de l'ULM exposé à partir de décembre 2009.

Déjà plus de 84 pays d'Amérique, d'Afrique et d'Europe survolés en ULM de 1999 à 2012 ([voir la liste](#))

Et pour projet la poursuite du tour du monde: Amérique du sud - Amérique du nord - Europe - Asie - Océanie avec un ULM AKOYA ou SKY RANGER (NINJA) suivant le financement.

Le Sky Ranger est l'ULM français, de type avion, le plus construit au monde
L'Akoya est une révolution technologique, capable de se poser sur terre, eau ou neige.